



KIOSKO

"Echa la casa por la ventana" Andrea Chávez para su informe

:::: La que se olvidó de la gastada "austeridad republicana" y "echó la casa por la ventana" en Chihuahua, nos platican, es la senadora **Andrea Chávez Treviño** (Morena) para ofrecer su primer informe de actividades el próximo domingo, en la capital del estado. Nos indican que doña Andrea rentó el Centro de Exposiciones y Convenciones, uno de los recintos más grandes e importantes de la entidad, con capacidad para más de 10 mil personas, además de que tapizó gran parte de los municipios con espectaculares con su imagen para promocionar el evento y, por si fuera poco, nos contaron que su equipo cercano anduvo ofreciendo a los reporteros el viaje redondo a la capital, para la cobertura. ¡Qué espléndida!



FOTOS: ESPECIAL

Andrea Chávez
Treviño

promocionar el evento y, por si fuera poco, nos contaron que su equipo cercano anduvo ofreciendo a los reporteros el viaje redondo a la capital, para la cobertura. ¡Qué espléndida!

En el aire, proceso contra Graco

:::: Donde "más de uno tienen los nervios de punta", nos cuentan, es en Morelos, pues en los próximos días los legisladores deberán definir si pasa o no el juicio político contra el exgobernador **Graco Ramírez Garrido Abreu** (PRD). Nos señalan que en esta ocasión los diputados locales prácticamente están obligados a presentar un nuevo acuerdo sobre la procedibilidad o no del recurso que promovió el gobierno de **Cuahtémoc Blanco Bravo** (Morena), en noviembre de 2019, pero la gran duda es



Graco Ramírez
Garrido Abreu

qué diputados votarán a favor de seguir con el proceso y quiénes se van a oponer, pues eso exhibirá "en qué bando juegan". ¡Zas!



Morenista "vende espejitos"

:::: El que "anda desatado" en Chiapas, nos comentan, es el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso local, **Mario Guillén Guillén**, pues últimamente anda



**Mario Guillén
Guillén**

muy ocupado sumando a gente sin militancia ni trayectoria política con la promesa de apuntalarlos a puestos de elección y no sólo eso, sino que varios advierten que don Mario anda "susurrando al oído" de correligionarias que "él es el bueno" para la dirigencia estatal y se ponen a las órdenes para ofrecer candidaturas, a pesar de

que aún no están ni cerca los tiempo de elecciones, por lo que más de uno llama a poner lupa de cómo "se las gasta" don Mario y para que no calga algún incauto o incauta. ¡Aguas!